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3月 20日上午，物流园区召开全国
电子商务物流产业知名品牌示范区筹建
规划编制研讨会，省质监局质量处处长
杨建国，经开区党工委副书记、物流园区
党委书记李雪生，园区管委会负责人及

相关人员参加了会议。
会上，杨建国等分别对全国电子商

务物流产业知名品牌创建示范区筹建规
划编制等工作提出了中肯意见和建议。
最后，李雪生作了点评，并要求将创建内

容与园区发展相融合，细化具体工作任
务，列出清单，明确责任，全力以赴，坚决
打赢全国电子商务物流产业知名品牌示
范区攻坚战。
记者 王赛华 通讯员 周杰 时宇

■廉政天地

市纪委到经开区
调研并开展接访活动

郑州市纪委副书记、监察局局长
岳希荣一行来到经开区纪工委开展定
点接访工作，市纪委和经开区纪工委相
关工作人员陪同接访。

上午 9时许，岳希荣一行来到区纪
工委信访接待室现场协调处理群众信
访事项。在接访过程中，岳希荣耐心听
取了来访群众反映的问题和诉求，认真
按照相关政策规定对群众反映情况进
行了答复和处理。

接访工作结束后，岳希荣一行在经
开区党工委委员、纪工委书记武斌的陪
同下来到区纪工委办公场所，现场听取
了关于经开区党风廉政建设工作特别
是纪检监察信访工作情况的汇报，岳希荣
向在场工作人员强调了信访工作的重
要性，并针对当前全市纪检监察信访接
待目标任务和重点、热点工作进行了指
导，要求经开区纪工委信访干部认真接待
群众来信来访，积极与有关信访部门和
案件管理部门沟通协调，确保信访渠道
通畅。记者 李无双 通讯员 开宇鹏

“河南自贸试验区暨郑州
经开区发展高峰论坛”
筹备会召开

河南自贸试验区挂牌在即，经开区
作为河南自贸试验区郑州片区的重要区
块，拟在第十一届投洽会期间联合中建
城开及腾讯网举办“聚焦全球视野，共
赢自贸区未来——前瞻河南自贸试验区
暨郑州经开区发展高峰论坛”，为保证此
次论坛顺利开展，3月20日下午，经开区
党工委委员、管委会副主任杨光在管委
会203会议室主持召开了该高峰论坛工
作筹备会，就论坛定位，行程安排，讨论
主题等内容进行了探讨研究。区商务
局、经发局、新兴局、工信局、党政办等
相关单位主要负责人参加了会议。
记者 李无双

区领导实地检查指导
公租房建设

3月20日下午，经开区党工委委员、
管委会副主任李国立在区房地产管理
局主要负责人的陪同下对辖区恒大绿
洲一期、绿地海珀蓝轩、阅山公馆、九鼎
世家等四个公租房建设项目进行了实
地检查。在建设项目施工现场，李国立
对公租房建设工作给予了充分肯定，他
指出，公租房建设是控制房价、缩小贫
富差距、加快解决城市低收入家庭住房
困难的一项民生工程，是构建和谐社
会、促进社会公平、解决辖区产业工人
住房迫切需求的重要途径。
记者 李无双 通讯员 李超

郑州第二批181个重点项目集中开工

经开区28个重点项目，总投资118.9亿元
继2月21日我市举行2017年第一批

重点项目集中开工活动后，3月 18日，郑
州市第二批181个重点项目集中开工，总
投资 1214亿元。省委常委、市委书记
马懿在经开区主会场出席活动并宣布全
市2017年第二批重点项目集中开工。

市领导程志明、白红战、王跃华、黄卿
等出席活动。

市委常委、常务副市长王跃华主持
集中开工仪式。

仪式举行前，市领导听取了经开区
党工委书记、管委会主任崔绍营关于经
开区2017年重点开工项目总体概况及汽
车产业发展规划的介绍，市领导对经开
区以项目为抓手积极启动项目建设年，
实现一季度开门红，科学规划重要产业
项目发展的做法表示肯定。经开区此次
28个重点项目集中开工，总投资118.9亿
元，年度计划投资47.6亿元。

崔绍营表示，经开区将坚决贯彻落
实市委、市政府“四重点一稳定一保证”
工作格局的重要举措，培育现代产业体
系，加快产业转型升级，增强经济发展功

能，以项目强投资、促建设、调结构、求提
升、惠民生、转作风，推动经济社会发展
上水平、上台阶。全区 2017年实施政府
性投资项目 370个，总投资 685亿元，产

业项目共 147个，总投资 1475亿元。以
此次开工为契机，形成项目铺天盖地、经
济快速发展的良好局面，争当郑州国家
中心城市建设排头兵。记者 王赛华

沈阳市于洪区嘉宾来经开区考察
市人大常委会副主任王贵欣近日陪同

沈阳市于洪区区委书记王忠昆一行到经开
区考察，经开区党工委副书记、物流园区党
委书记李雪生，区党工委委员、管委会副主
任杨光和新兴局等单位负责人陪同参观。

王忠昆一行人来到了国际陆港、郑

欧班列发车点、郑欧班列客服中心、郑欧
商城体验中心、多式联运监管中心和国
际物流园普洛斯物流等项目进行实地调
研。认真听取相关负责人情况介绍，就
国际物流港和多式联运中心方面的运营
模式、团队管理、服务理念等方面的经验

做法进行了深入交流。
沈阳市于洪区考察团方面表示，此

次考察学习受益匪浅，要把学到的好经
验、好做法带回去，深入到实践中，力促
城市经济发展水平再上台阶。
记者 王赛华 通讯员 周杰

经开区召开违建专项整治现场观摩会
经开区党工委副书记、国际物流园

区党委书记李雪生近日带领区土地局、
规划分局、建设环保局、消防大队、执法
局、党政办（督查室）、社管办等部门及各
办事处主要负责人，对辖区六个办事处
违法建设拆除情况进行现场观摩。

观摩当天，京航、九龙、祥云办事处
分别组织人员各拆除一处卫片违法建
设，面积共约 64亩；前程办事处组织 40

余人、4台车辆，分别对影响项目入驻、前
程大道七里河桥原项目部临时房等违法
建设进行拆除，面积约6900平方米；潮河
办事处拆除影响消防站建设的违法建设
一处；明湖办事处拆除影响循环路网的
违法建设一处，拆除朝凤路经北五路赵
庄违建临时安置房一处。

在观摩过程中李雪生强调：各办事
处要进一步加大拆除力度，一鼓作气，继

续努力，确保 4月底前完成任务；违法建
设拆除工作要以卫片拆除为重点，同时
借助违法建设集中整治活动的大势，推
进各类违法建设的拆除，彻底整治脏乱
差的现象；要围绕违法建设“去存量，零
增长”的目标，对全区违法建设保持高压
态势，持久作战，形成常态化管理机制。
记者 王赛华
通讯员 李磊

区领导检查辖区机场高速沿线整治情况
丁酉年黄帝故里拜祖大典日益临

近，为了提前做好机场高速沿线整治工
作，保障活动期间环境整洁，经开区党工
委委员、管委会副主任王义民对辖区机
场高速沿线整治情况进行现场检查，社

区局等部门负责人陪同。
王义民认真察看了高速沿线的绿

化和环境卫生情况，检查中发现部分
路段存在建筑垃圾和生活垃圾堆积等
情况。

王义民当即督促相关方面整治，他
要求各有关单位认真做好近期的机场
高速沿线整治工作，全力保障丁酉年
黄帝故里拜祖大典期间环境卫生整洁。
记者 王赛华

物流园区召开全国电子商务物流产业
知名品牌示范区筹建规划编制研讨会

■知讯快递


